



AUSBILDUNG

„SO BUNT UND VIELSEITIG WIE WIR:“

unsere Ausbildung am
Klinikum St. Elisabeth
Straubing!“

#TEAMKLINIKUMSR  

Betti (17) und Elias (19)

Medizinische Fachangestellte
und Pflegefachmann
in der Ausbildung



WWW.JUNGE-PROFIS-MIT-HERZ.DE

Ausbildung bei den BarmHERZigen

In deiner Ausbildung bei den BarmHERZigen lernst du nicht nur für die Schule, sondern für dein Leben – gerne. Denn wir fördern, was du drauf hast. Bei uns gehörst du zu den Besten und kriegst noch dazu jede Menge Dankbarkeit zurück.



BARMHERZIGE BRÜDER
Klinikum St. Elisabeth
Straubing